

# Belle moisson de titres pour la région

**CYCLISME ■ Les vététistes du Balcon du Jura, deux pilotes du BMX régional et un Urbigène ont été distingués lors de l'assemblée de l'Association cycliste cantonale vaudoise, qui a aussi accueilli un nouveau club, le VTT XC Champvent.**

Le Nord vaudois a reçu le plus grand nombre de titres cantonaux lors de l'assemblée générale de l'Association cycliste cantonale vaudoise (ACCV), qui s'est tenue samedi dernier au Chalet-à-Gobet, sous la présidence de Georges-André Banderet, de Concise. Sur 45 sacres décernés, le VTT du Balcon du Jura s'est particulièrement mis en évidence avec pas moins de onze d'entre eux, trois autres revenant au BMX Yverdon-Grandson et au VC Orbe.

Antoine Aebi, qui brille sur les parcours de cyclocross, mais aussi sur la piste et la route, s'est justement imposé dans la dernière discipline citée (amateurs/M23). Le Sécheron du VC Orbe réservera sans doute encore de belles surprises cette année, tant au niveau national qu'international. En bicross, Simon Jaquemet (14-15 ans) et David Ferreira (8-9 ans) ont remporté les titres vaudois, ainsi que la Coupe romande. Et parmi les onze vététistes du Balcon du Jura consacrés, Elodie Python et Alexandre Binggeli ont cumulé les titres VTT et de cyclocross écoliers. Du coup, ils se sont vu attribuer le Clin d'œil et le Mérite sportif de l'ACCV couronnant les jeunes espoirs. Mérites qu'ont aussi reçu les frère et sœur Loris (M19) et Mélissa Rouiller (M17), du VC Echallens, notamment champions de Suisse de



Tous les champions et méritants vaudois, dont ceux du Balcon du Jura, avec leur diplôme. Roger Juillerat

cyclocross 2017, Loris étant également champion d'Europe.

Organisé par le Cyclophile lausannois, l'assemblée a accueilli un nouveau club, le VTT XC Champvent, créé en octobre 2015 à l'initiative de Steve et Alain Korf, deux frères passionnés de mountain bike. Actuellement, l'école compte seize jeunes pousses. Parmi les nombreux ora-

teurs, Philippe Simonet, membre du comité central de Swiss Cycling, a indiqué qu'il y avait une certaine érosion au niveau de la route.

Enfin, les Championnats romands et vaudois de contre-la-montre auront lieu dans le cadre du Giron du Nord vaudois, dont les trois manches sont programmées les 3, 10 et 17 mars à Orny, Arnex-sur-Orbe et Montcherand. **ROGER JUILLERAT ■**